



学びの杜

北郷学園



教育理念「共に学び 共に創り 夢を叶える学園」

梅雨の影響で湿気が多い日が続いていますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。毎日の健康管理には十分お気を付けください。

読み聞かせ・読書活動

毎年、5年生が北郷保育所さくら園で行っている読み聞かせが今年も始まりました。

ドキドキしながらも本を読み終えた5年生。園児からの「ありがとうございました」の声が嬉しかったです。これから5年生全員が読み聞かせを行っていきます。



6月4日（火）には、読み聞かせボランティアの方々による1年生～4年生まで読み聞かせが行われました。読み聞かせボランティアの方々の巧みな表現に、児童は夢中になって聞き入っていました。いつも、北郷小中学校の教育の為にご尽力くださるボランティアの皆様、ありがとうございます。



国際理解講座

6月6日（木）5年生と7年生で国際理解講座を行いました。今月17日（月）～21日（金）にシンガポールのセントゲイブリエル中学校から中学生10名と先生方3名が北郷学園に来られます。

その前に、シンガポールについて学ぼうという目的で、国際理解講座が開かれました。シンガポール出身で宮崎県国際交流員のオン・ユーディン先生からシンガポールの文化や食など様々なことについて話を聞きました。

その後、5年生は、シンガポールの遊びを体験しました。7年生は、シンガポールの蒸し菓子（ファーガオ）を作って美味しくいただきました。

セントゲイブリエル中学校のみなさんが来られるのが楽しみです！



非行防止教室

6月11日(火)5・6年生で非行防止教室を行いました。

少年補導員の鈴木様に生活の中で気をつけるべきことについて話をいただきました。

5年生では、万引きを例に、正しい判断をするにはどうしたらよいかについて学びました。6年生では、情報モラル(インターネット、SNSの使い方などで注意すべきこと)について学びました。また、この様子はMRT宮崎放送から取材をうけました。



民生委員・児童委員さんとの昼食会

6月11日(火)コロナ禍で長らく中止になっていた民生委員・児童委員さんとの昼食会が再開しました。お客様を迎えての給食に、1年生も2年生もワクワクの様子でした。



南那珂地区中学校総合体育大会

6月8日(土)から始まった南那珂地区中学校総合体育大会も15日(土)の陸上競技を最後に全競技終了しました。ソフトテニス男子個人戦で阪元海夢・戸井陸斗組が準優勝し、県大会に出場します。また、水泳競技で中津勇仁さんが100mバタフライと200m個人メドレーで第1位、100m平泳ぎで横山照さん、中津凜星さんが入賞し、いずれも県大会出場を勝ち取りました。その他の競技でもチーム一丸となって精一杯プレーしていました。お疲れ様でした。

北郷少年消防クラブ活動開始

6月12日(水)北郷少年消防クラブの令和6年度の活動が始まりました。今年度は、7・8年生13名が加入しました。初回は制服を合わせたり、1年間の活動について説明を聞いたりしました。毎年1月に行われる消防出初め式では、市中パレードや通常点検、一斉放水なども行う予定です。

日南市消防本部のご指導の下、1年間活動を頑張っていきます!



学校の様子は下記 URL、または 右 QR コードから北郷小中学校ホームページでご覧いただけます。

URL <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4222/>

